

29. März 2022

1 von 1

Geruchsbelästigung durch Verbrennung von Klärschlamm im Kraftwerk "Neue Mühle"

Für den Ortsbeirat ist es wichtig, fundierte Informationen zu erhalten, um den Bürgerinnen und Bürgern Rede und Antwort stehen zu können, daher wird folgender Antrag gestellt:

Es besteht der Wunsch, dass der Ortsbeirat Niederzwehren im Rahmen eines Kurzvortrages durch eine/n Vertreter*in der KVV über den allgemeinen Prozessablauf der Klärschlammverbrennung inklusive der derzeitigen Handlungsfelder in Kenntnis gesetzt wird. Der Ortsbeirat begrüßt eine zeitnahe Vorstellung im Ortsbeirat, gerne vor Ort.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Harald Böttger
Ortsvorsteher

Heike Homm
Schriftführerin